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Anfrage der Fraktion Grünes Forum und Piraten; Erfahrungen mit der 
Außengastronomie 

Vorlage Nr.: 20213341 

 

Stellungnahme der Verwaltung 

 
Sondernutzungserlaubnisse nach der Straßenverkehrsordnung dürfen nur auf Zeit 
vergeben werden. Die Gaststättenbehörde holt zu den einzelnen Anträgen Stellung-
nahmen verschiedener Bereiche ein. Sofern keine Hindernisse wie Feuerwehrzu-
fahrt, Kanalbauarbeiten, verkehrsrechtliche oder gaststättenrechtliche Bedenken be-
stehen, wird eine Genehmigung erteilt. 
 
Im Jahr 2020 wurde lediglich in einem Fall eine Vergrößerung der in den Vorjahren 
genehmigten Außenbewirtungsfläche durch die Hinzunahme von Parkplätzen bean-
tragt und auch genehmigt. Zur Entwicklung im Jahr 2021 können aktuell noch keine 
verlässlichen Angaben gemacht werden, da zahlreiche Betriebe vermutlich aufgrund 
der aktuellen Pandemie-Lage noch gar keinen Antrag gestellt haben. Über die bereits 
bisher genehmigten Flächen hinausgehende Anträge sind in 2021 bis jetzt nicht ein-
gegangen. Verstöße in diesem Zusammenhang sind weder in 2020, noch in 2021 
bisher bekannt. 
 
Die Gaststättenbehörde hat grundsätzlich keine Bedenken, mehr Außengastronomie 
zuzulassen, sofern die o.g. Voraussetzungen erfüllt sind. 
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